

ACTUALIDAD

USO destaca encuentro con junta directiva de Ecopetrol

El sindicato subraya la importancia de mantener inversiones y propone internalización de actividades tercerizadas.



La Unión Sindical Obrera (USO), a través de su presidente César Loza, destacó la relevancia del reciente encuentro entre la junta directiva de Ecopetrol y los voceros del sindicato de la industria del petróleo. Este encuentro, considerado histórico por la USO, permitió una discusión directa y propositiva sobre las necesidades y preocupaciones del sector.

“Por primera vez en la historia, en una visita a campo, la junta directiva de Ecopetrol escucha la participación activa y propositiva de la organización sindical,” señaló Loza.

Loza enfatizó la importancia de mantener los planes de inversión de Ecopetrol, especialmente en el segmento de refinación, con proyectos como la línea base para combustibles de mejor calidad. También solicitó dinamizar y aprobar proyectos en el segmento de exploración y producción.

El líder sindical propuso que Ecopetrol asuma directamente varias actividades que actualmente están tercerizadas, alineándose con las políticas laborales del gobierno nacional. “Es importante que actividades misionales que hoy están en manos de tercerizados sean asumidas por trabajadores directos,” afirmó Loza.

Loza abogó por trabajar conjuntamente en una estrategia de entorno para minimizar la conflictividad social, subrayando la necesidad de una colaboración estrecha entre la empresa y el sindicato.

Finalmente, Loza propuso un encuentro entre la junta directiva de Ecopetrol y el sector empresarial de Barrancabermeja. Esta propuesta fue aprobada, permitiendo a los gremios y comerciantes organizados de la región expresar sus inquietudes y planteamientos sobre la importancia de la industria en la región.

“En esencia, calificamos este encuentro como histórico,” concluyó Loza.



RELATED TOPICS: #BARRANCABERMEJA #CONFLICTIVIDAD SOCIAL #ECOPETROL #EXPLORACIÓN #INDUSTRIA PETROLERA #INVERSIONES #PRODUCCIÓN #REFINACIÓN #SINDICATO #TERCERIZACIÓN #USO

DONT MISS
Con plan «Éxodo» policía garantizará tras operativos de la policía

UP NEXT
Policía investiga hecho en el que fue herido un hombre en B. Villarelys

ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS



ACTUALIDAD / 3 horas ago
Investigan si quienes cometieron hurto en El Pedral son de las AGC



ACTUALIDAD / 3 horas ago
Creador de contenido realizará proyecto en hogar La Misericordia



ACTUALIDAD / 3 horas ago
«Un canto a la vida» reciente canción del maestro Alvaro Acosta

YOU MAY LIKE



Creador de contenido realizará proyecto en hogar La Misericordia



«Un canto a la vida» reciente canción del maestro Alvaro Acosta



Policía realizó varias capturas en operativos realizados



Con plan «Éxodo» policía garantizará tras operativos de la policía



Estudiantes ITSC se mantienen en paro



Joven de 19 años víctima de atentado sicarial en el B.El Paraíso

CLICK TO COMMENT

ACTUALIDAD

Investigan si quienes cometieron hurto en El Pedral son de las AGC

Policía del Magdalena Medio Verifica Autenticidad de las Declaraciones de los Asaltantes que Alegan Pertenencia a las Autodefensas Gaitanistas de Colombia



Las autoridades policiales del Magdalena Medio están investigando un robo reciente en un establecimiento comercial en el corregimiento de El Pedral, municipio de Puerto Wilches. Los asaltantes, armados, se identificaron como miembros de las Autodefensas Gaitanistas de Colombia (AGC).

Según el reporte, los hombres armados irrumpieron en el negocio y, durante el asalto, declararon ser parte de las AGC. La Policía del Magdalena Medio ha asegurado que están verificando la veracidad de estas afirmaciones. «El video del robo ya está en poder de nuestros investigadores para hacer el análisis respectivo,» declaró un portavoz de la policía. «Si bien ellos se manifiestan ser integrantes de las Autodefensas Gaitanistas de Colombia, esto es algo que aún estamos verificando.»

Las autoridades están realizando un análisis exhaustivo del video para identificar a los

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Creador de contenido realizará proyecto en hogar La Misericordia

El Creador de Contenido Andrés Castillo Organiza un Evento Especial para los Abuelitos del Asilo Hogar La Misericordia





Este domingo, el creador de contenido Andrés Castillo, conocido como El Capi, llevará a cabo un proyecto especial llamado «Proyecto de Dios» en el Hogar La Misericordia, ubicado cerca de la bomba de La Floresta Baja. El objetivo de este evento es ofrecer una tarde llena de actividades y alegrías para los abuelitos residentes.

El Capi ha organizado una serie de actividades recreativas y de cuidado personal para los ancianos del asilo. «Quiero hacer esta actividad con los abuelitos para que pasen una buena tarde,» comentó Andrés Castillo. El evento contará con el apoyo del Ejército Nacional, que ayudará con la logística y ofrecerá refrigerios. Además, habrá animadores, barberos, masajistas, peinadores y juegos lúdicos para asegurar una experiencia enriquecedora y divertida para los residentes.

El proyecto también cuenta con la colaboración de diversas personalidades y entidades.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

«Un canto a la vida» reciente canción del maestro Alvaro Acosta

El Maestro Barranqueño Nos Invita a Valorar la Vida y el Amor a Través de su Música



El reconocido maestro Álvaro Acosta ha lanzado su más reciente creación musical titulada «Un Canto a la Vida». Esta nueva canción vallenata es una oda a la vida y al amor, dos de los elementos más preciados en la existencia humana.

La inspiración de Acosta, quien es también un respetado docente en Barrancabermeja, se manifiesta en esta obra que busca resaltar la belleza de la vida y la fuerza del amor. La canción combina melodías seleccionadas cuidadosamente de partituras y el toque sublime de un corazón apasionado por la música.

«Un Canto a la Vida» es una composición original de Álvaro Acosta, interpretada por la talentosa Paola Pá y producida musicalmente por Edgar. La canción se adentra en la poesía vallenata, evocando imágenes de la vida como una sinfonía del universo llena de retos y pruebas, pero también de momentos sublimes y amorosos.

CONTINUE READING

LO MAS VISTO



NACIONAL / 5 días ago

Joven hallado muerto en Corferias



ACTUALIDAD / 4 días ago

Joven de 25 años fue asesinado este domingo en Yondó



NACIONAL / 4 días ago

Hombr asesinado en Floridablanca por negarse a pagar servicio de mototaxi



ACTUALIDAD / 4 días ago

Policia recuperó moto que habría sido hurtada en Villarelys II



NACIONAL / 4 días ago

Dos mujeres fallecen en accidente de motocicleta en Quindío



AZAR / 5 días ago

Estos son los números ganadores de chances y loterías del domingo 26 de mayo



NACIONAL / 2 días ago

Hombre golpea a su exnovia en plena calle y amigos de la víctima intervienen



NACIONAL / 5 días ago

Aumento en la declaración de renta para ingresos superiores a \$10 millones

ENLACE
TELEVISIÓN

Derechos Reservados © 2024 Enlace Televisión una entidad de la Fundación Magdalena Medios de Comunicación